

undefined - dimanche 26 février 2023

Guiers - Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## Guignol, invité surprise du carnaval du Sou des écoles



*Les enfants étaient captivés et attentifs au spectacle proposé.*

Organisé par le Sou des écoles, le carnaval des enfants de Creys-Mépieu a eu lieu ce samedi 25 février à la salle des fêtes des Écoux. À 15 heures, un grand nombre d'habitants du village accompagnés des enfants soigneusement déguisés s'est rendu à la salle des fêtes pour assister au spectacle programmé par l'association. Les spectateurs étaient accueillis par Arc'Hantaël Kervern, présidente du Sou des écoles.

La représentation consistait en un spectacle de guignols que les enfants et les parents ont pu suivre avec intérêt pendant plus d'une heure. À la fin, il était proposé aux petits un atelier de réalisation de miniatures colorées. Au final, ce fut un après-midi récréatif réussi qui laissera de jolis souvenirs dans toutes les têtes.

